

Mesdames, Messieurs, Chers membres, partenaires, et participants au projet PAS,

Nous avons le plaisir de vous informer que le rapport de l'état des lieux du projet "Projet anticipé des soins" (PAS) du RSRL vient d'être publié virtuellement; vous le trouverez en ligne sur notre site.

Afin de garder des liens bien réels et de pouvoir échanger de vive voix, nous vous invitons à une conférence qui aura pour objet les projets concernant l'autodétermination dans le domaine des soins dans notre réseau:

> Jeudi 22 novembre 2018, à 17 heures Renens, Buvette de la Salle de spectacles (plan d'accès)

## Au programme:

- "Projet anticipé des soins (PAS) un pas du réseau vers l'autodétermination des patients: De l'état des lieux à la conception" par Lila Devaux, cheffe de projets au RSRL
- "Projet anticipé des soins pour les personnes avec des troubles neurocognitifs ou qui ont perdu partiellement ou complètement leur capacité de discernement", par Francesca Bosisio et Laura Jones, chargées de recherche à la chaire de soins palliatifs gériatriques, CHUV
- Poursuite des discussions autour d'un apéritif

Le nombre de places est limité, veuillez svp vous inscrire sur ce lien!

www.rsrl.ch

Au plaisir de vous voir le 22 novembre et avec nos meilleurs messages.

RÉSEAU SANTÉ RÉGION LAUSANNE

Philippe Anhorn, directeur Mathilde Chinet, responsable de projets Lila Devaux, cheffe de projet